

WIR DANKEN HERZLICH

allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten, die uns beim Abschied von unserer liebevollen

# **Ruth Schweizer-Rodel**

begleitet haben.

Das zahlreiche Dabeisein an der Abdankung, die vielen Beileidsbezeugungen, Zuwendungen sowie die Trost spendenden Worte geben uns Kraft und Halt.

Unser Dank gilt auch all denen, welche mit Ruth in ihrem Leben freundschaftlich verbunden waren.

Der Tod scheidet uns wohl vom geliebten Menschen, nicht aber von der Erinnerung an ihn.

Rafz, im Juli 2020

*Die Trauerfamilie*